

Tagesordnungspunkt 15

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 05. Juni 2013

Rechtliche Klärung zur Errichtung eines Jugendtreffs (SPD)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird um Information gebeten, welche Schritte jetzt seitens der Stadt Wiesbaden zur Einrichtung des Jugendtreffs auf dem ehemaligen Klärwerksgelände unternommen werden, nachdem der Oberbürgermeister der Stadt Mainz (Grundstückseigentümer) erklärt hat, dass aus seiner Sicht keine Bedenken zur Aufstellung eines Containers bestehen.

Der damalige Ortstermin auf dem Klärwerksgelände ergab eine geplante Reihenfolge von Schritten zur Klärung der Sachlage. Diese Klärung scheint aber über den ersten Schritt nicht hinausgekommen zu sein. Die Aufnahme des Projekts in den nächsten Haushalt hängt mit Sicherheit von den notwendigen Mitteln ab und kann deshalb erst entschieden werden, wenn die Kosten feststehen. Die Feststellung der Kosten ist aber nur nach der Klärung der denkbaren Maßnahmen möglich. Dies führt zu einer Dringlichkeit.

Protokollnotiz Nr. 0079

Der Antrag wurde in Tagesordnungspunkt 3 integriert.

+

+

Verteiler:

1009 z.d.A.

Lauer
Ortsvorsteher